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PROCÈS-VERBAL  

Du Conseil d’école du mardi 13 juin 2023 

 

 

Personnes présentes : Mme Prud’homme, Maire-adjointe aux affaires scolaires, Mme Léger, 

Maire- adjointe chargée de la solidarité, de l'action sociale, du lien intergénérationnel et de la 

citoyenneté,  Mmes  M. Toussaint, Chevolleau, Crespin, Ouvrard, Gaillard, Haguenier, Lechien 

Renard, Olive, Minault, représentant-es des parent-e-s d’élèves, Mmes  Daubé, Fabre, Delaunay, 

Porhel,  Garda, Divet, Noble, Sanmarti, Fort, Lenormand, Daubanton, Gardères, Havard , 

enseignant-e-s, Mme Aubry, directrice, Mme Moussu, future directrice 

Absent-es excusées : Mme Cholat, IEN, Mme Porphire Anita, directrice ALSH 

 
Tour de table et présentation de Mme Moussu, prochaine directrice 

 

Adoption du PV du dernier conseil d’école à l’unanimité. 

 

HYGIÈNE ET SÉCURITE 

 
Accidents scolaires 

 

 

BILAN DES ACCIDENTS SCOLAIRES DÉCLARÉS 
Année 2022/2023 

Par sexe Par niveau Par moments 
et lieux 

Par 
conséquences 

Par personnes 
impliquées 

Interruptions 
prescrites 

Filles  1 CP                  1 EPS, cour      0 Matériel       2 Tiers              5 EPS              0 

Garçons  4 CE1                1 Récréation   4  Traumatismes  
3 

Seul                0 Ecole            0 

 CE2               0 Classe            1 Fractures     0 
 

  

 CM1             3 Sorties          0 Plaie             0   

 CM2             0 Toilettes       0 Ecrasement 0   

Total                                       5     

 
Une déclaration a été établie à la demande de la famille. 

 

 

Entretien des locaux 

Demande d’une programmation pluriannuelle de réfection des locaux, plâtre et peinture, fermetures 

extérieures. 

 

Rénovation du préau complet 

Problèmes de stores qui cassent, le problème du rideau est que la pièce devient sombre 

 

 

 



Exercice incendie 

Réalisé le 16 mai. Nombreux personnels non-enseignants dans l’établissement. RAS 

 

Sécurité parking 

Le parking reste un lieu très insécure et lieu de nombreuses incivilités. Voitures garées en triple file, accès à la 

place handicapé difficile, taxis ULIS contraints de se mettre le long des barrières faute de place. 

Nécessité de mettre en service la barrière. 

Réunion avec les directrices, la police municipale et l’adjointe pour discuter des horaires de la barrière pour la 

sécurité des piétons : Lundis, mardis, jeudi, vendredi 8h15-9h et 15h30 – 16h15 et mercredis 8h15-9h et 11h15 

– 12h15. Avec des accès pour les taxis, bus scolaire. 

La barrière ne sera pas en service avant la fin d’année scolaire pour des raisons techniques. 

 

VIE SCOLAIRE 
 

Bilan des conseils de vie d’école : 

Réunis à 3 reprises,  

Propositions réalisées :  

• Avoir un système à la cantine pour demander une petite ou une grosse portion  

• Avoir un bac à sable 

Demande d’avoir des voiles d’ombrage pour couvrir le bac à sable 

 

Propositions en attente de réalisation ou de réponse :  

• Poser des porte-manteaux sous le préau  

• Avoir des miroirs dans les toilettes (installés durant l’été) 

• Avoir des animaux dans l’école (des asso prêtent des animaux) 

• Avoir des occupations dans la cour de récréation : toboggan, balançoires 

• Mettre une fresque sur un mur 

• Nettoyer les gradins et les repeindre 

 

Cour oasis (en lien avec le projet Unicef « Ville amie des enfants ») pour donner de la fraicheur dans la cour 

avec des structures en bois et plantation d’arbres. Réalisation au cour de l’année 2023/24. 

Les enfants et en particulier les CM2 ont travaillé au projet et aimeraient être invités lors de l’inauguration. 

 

 

Stages de réussite : 
Aucun stage n’a été réalisé aux vacances de Pâques. Pendant l’été, stages de réussites seront proposés début 

juillet et fin aout. 5 groupes de 6 élèves seront constitués sur proposition des enseignantes et accord des 

familles.  

Mise en place du pacte enseignant : possibilité de mettre en place des stages de réussite sur chaque petites 

vacances et fin aout, possibilité de mettre en place du soutien renforcé pour les élèves en difficultés. Les 

modalités restent à définir. 

 
Inclusion des élèves porteurs de handicap 

 

• ULIS, unité locale d’inclusion scolaire 

12 élèves (4 filles et 8 garçons) dans le dispositif du CP au CM2. 3 élèves quittent le dispositif école, en attente 

de 3 nouveaux élèves sur le dispositif. Travaille essentiellement le français, les maths, la motricité fine, l’oral 

et le raisonnement/logique. 

 

• Autres élèves 

14 élèves bénéficient d’un programme personnalisé de scolarisation (PPS) notifié par la MDPH , en 

augmentation de 50%. 12 d’entre eux nécessitent un accompagnement par une AESH (accompagnant pour les 

élèves en situation de handicap) pour un montant total de 40 heures mais un d’entre eux n’a toujours pas 

d’Aesh. A noter que les temps d’accompagnement sont actuellement de 8 heures ou . 

3 dossiers sont en attente de traitement à la MDPH qui a toujours beaucoup de retard. 

 

Absences 

A la date du 12 juin, 77 jours d’absence de courte durée, et 144 jours d’absence de longue durée. Soit sur les 

2156 jours de présences possibles un taux de 3,6% d’absences de courte durée et de 6,7% de longue durée. 



49 jours n’ont pas été remplacés, 34 sur les absences courte, soit un taux de non remplacement de 44%, et 15 

jours sur les absences longues, soit un taux de 10,4%. Les absences d’enseignants et les non remplacements 

ont retrouvé leur niveau d’avant COVID, mais les moyens de remplacements pour pallier les absences 

demeurent très insuffisants et restent en situation dégradée. 

 

Projets pédagogiques et éducatifs 

 

   Financement 

Projet Nb d'élèves Coût 
Subventions 
municipales 

Coopérative 

Ecole et cinéma 331 2 480 1 000 1 480 

La ferme d’Adeline CP 25 630 275 355 

Ferme du Prunay CP 50 1050 550 500 

Maison magie CE2 51 760 560 200 

Futuroscope CM1 79 2330 880 1 450 

Beaux Arts  100 320  320 

Opéra de Tours 50 395  395 

Les Zinzins 331 1000 683 317 

Journée handicap 331 355  355 

Visite collège CM2 54 160  160 

Sorties USEP  942  942 

TOTAUX   10422 3 948 6474 
 

 

Budget classe de mer, classe de CE1 Mme Porhel, CE1/CE2 Mme Divet, CE2/CM1 Mme Sanmarti + CE1 

Mme Delaunay, 10€ vont être restitués aux familles ayant payé plein tarif. 

 

  ENTREES SORTIES 

BUS   5120 

HEBERGEMENT   14910 

petit matériel   90 

MAIRIE 3500   

AAPEM 500   

FAMILLES 12810   

Subvention département 500   

don lion's club 700   

action crepe cagnotte chocolat 1129   

Dons entreprises 725   

CCAS 170   

subvention autres communes 86   

  20120 20120 
 

 

 

 



 

Budget étoile cyclo, 2 classes de CM2 

 

En attente encore de factures. Budget pour l’instant excédentaire, une ristourne de 20€ pourra être faite à toutes 

les familles sur le prix du séjour. Cout aux alentours de 8 000€. 

Subvention Municipale spécifique de 1 400€ et AAPEEM de 250€.  

 

 

 

Organisation pédagogique, effectifs et répartitions prévisionnelles 

 

Nomination à la rentrée : Mmes Laure Bruère et Cécile Tavernier, et sur l’ULIS Mme Emilie Véret. 

Rentrée plus sereine car il ne manquera que les personnes qui complètent les temps partiels. 

 

 

Classes 
Mme         
Fabre 

Mme 
Daubé 

Mme 
Delaunay 

Mme 
Porh

el 
Mme        
Divet 

Mme        
Garda  

Mme 
Daubanton  

Mme             
Sanmarti 

Mme 
Girault  

Mme 
Lenormand Mme Fort  TOTAL 

CP 26 26 7           59 

CE1   17 26 26         69 

CE2      25 25       50 

CM1        27 27 16    70 

CM2          8 26 26 26 86 

TOTAL 26 26 24 26 26 25 25 27 27 24 26 26 26 334 

MOYENNE 25.7                           

 
Contrainte : ne pas dépasser 24 élèves en CP-CE1, annonces présidentielles qui n’a jamais pu être respectées 

sur notre établissement au regard de nos effectifs. 

Nous avons alerté l’inspection et demandé une ouverture de classe, car notre moyenne permettrait une 

ouverture, ce qui a été le cas dans d’autres écoles. 

Nous avons rencontré Mme l’Inspectrice qui nous a informé que nous n’aurons pas d’ouverture car nos effectifs 

chargés sont estimés transitoires, cohorte de 86 CM2. Elle a acté l’impossibilité de respecter les 24 élèves en 

CP et CE1. 

Nous avons saisi à nouveau le directeur académique pour une ouverture : points de vigilance: - Construction 

de nombreux logements sur Monnaie ( Ex: un immeuble de 48 logements sociaux livrés fin 2023) - 

les non -remplacements car notre école n'est pas prioritaire au regard de sa taille, ce qui conduit 

régulièrement les classes à dépasser les 30 élèves, - impossibilité de respecter les 24 élèves en CP et 

CE1, sauf à atteindre les 28 par classe sur les autres niveaux avec des cours doubles avec 5 ou moins 

sur un niveau et 22 sur l'autre, - présence d'une ULIS. 

Nous avons dû communiquer nos effectifs en urgence et nous devrons informer s’il y a des 

modifications d’ici la rentrée. Nouvelle réunion académique pour les mesures de carte scolaire le 22 

juin. 

Si une ouverture de classe, l’installer dans la bibliothèque poserait de nombreux problémes 

organisationelles car nous ne disposerons plus d’aucune salle supplémentaire pour d’autres activités. 
 

 

Listes des fournitures scolaires 
Listes validées par le conseil d’école. Elles changent très peu par rapport à la rentrée 2022.  

Adoptées à la majorité par le conseil décole 

L’opération SCOLEO sera reconduite par l’AAPEEM même si très peu de familles s’emparent du dispositif. 

A noter l’excellent rapport qualité / prix des colis. 

 

Elections des représentants des parents d’élèves 
Vote pour la reconduction des élections uniquement par correspondance. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

 

 

 



Evaluation d’école 

Notre école ainsi que la maternelle devront réaliser l’an prochain une évaluation d’école. 

Phase d’auto évaluation, puis évaluation externe. 

4 axes 

- les apprentissages et le suivi des élèves, l’enseignement ; 

- le bien-être de l’élève, le climat scolaire ; 

- les acteurs et le fonctionnement de l’école ; 

- l’école dans son environnement institutionnel et partenarial. 

 

Construction d’un nouveau projet d’école qui peut s’inscrire dans le dispositif NEFLE notre école faisons la 

ensemble  

 

RELATIONS ECOLE FAMILLE 
Fête de l’école : Cette année, la fête de l’école aura encore lieu au sein de l’école. Les prochaines années, elle 

sera organisée au niveau de la halle récréative. Les élèves de l’élémentaire passeront à 14h30. L’AAPEEM 

organise de nombreuses activités : poney, vente de glaces, structures gonflables, … 

 

Futurs CP : Les portes ouvertes CP auront lieu le lundi 4 juillet. 

 

QUESTIONS DES PARENTS 

Serait-il possible, pour cette année, d'effectuer les représentations des enfants le matin pour 

les primaires et les maternelles ? 

La fête de l’école a pour but de créer du lien, de récolter des fonds qui seront reversés au bénéfice des 

enfants. Ceci ne peut être expédié en une matinée. 

Parole à Mme Moussu, future directrice de Monnaie : Déjà directrice de l’école Mandela à Château-Renault. 

Cette école dispose d’une classe externalisée IME, ce qui présente des similitudes en terme organisationnelle 

avdec l’ULIS de Monnaie. Souhaite s’inscrire dans un premier temps sur l’existant à l’école de Monnaie, 

école qui fonctionne bien. L’évaluation d’école permettra de bâtir le nouveau projet. Se présentera 

prochainement aux élus. Heureuse d’être nommée à Monnaie. 

Fin du conseil : 19h15. 

La présidente, Isabelle Aubry    La secrétaire, Mme Daubanton      


